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Compte rendu du CA du 22 mai 2025 

 
Etaient présent(e)s: Mmes Constant, Gilbert, Maulin 
 
                                MM Constant, Delahaye, Grimoin, Martin, Roullet, Simon 
        
        
 
- Finances : La situation de notre trésorerie est tout à fait positive, même si elle présente à ce jour 
(n’ayons pas peur des mots) un léger déficit de 106€ sur l’année, ce qui est tout à fait négligeable.  
 
- Bilan des tournois : En moyenne, nous avons 10,5 tables le lundi et 9 tables le jeudi. Ces 
chiffres légèrement inférieurs aux dernières statistiques sont dus aux « ponts » et jours fériés. 
Tournois inter-séries : 5 tables en moyenne, mais il manquait des joueurs « confirmés » 
Nous ne pouvons qu’encourager ceux-ci à venir plus nombreux et que les autres continuent  à 
venir en nombre. 
 
- 3B du vendredi 30 mai : Nous avons actuellement 6 tables complètes. N’hésitez pas à venir 
nous rejoindre, d’autant plus que le repas se déroulera dans un nouveau restaurant  
« le Biscantou  » 
 
Rendez-vous au club à 18h30 où nous prendrons l’apéritif 
 
Au menu : - Pintade au cidre avec son gratin de pommes de terre 
                  - Dessert fraisier maison. 
 
Le tout sera accompagné de vin bien sûr. 
 
Le café sera pris au club. 
 
Il est encore temps de s’inscrire, mais ne tardez pas, nous devons retenir le nombre de repas 
auprès du restaurateur. 23€ tout compris. 
 
- 40 ans du club. Mercredi 25 juin : Nous avons à ce jour 53 inscriptions. 
 
Tournoi au club à 14h30 et ensuite, nous vous donnons rendez-vous à 19h00 au Musée des 
traditions où se déroulera la soirée. 
Tous les détails vous seront fournis courant juin. 
Il est encore temps de s’inscrire er remettant votre chèque de 30€ par participant au trésorier (ce 
chèque ne sera pas encaissé avant la fête). Là encore, veuillez ne pas tarder pour nous permettre 
de passer la commande du nombre de repas nécessaires. 
 
 
 
 



 
 

  

  
 

- AGO le 08 septembre. 
 
Tournoi à 13h30 et AGO à 17h30. 
 
 
 
- Nous souhaitons évoquer maintenant un point sur lequel nous serons amenés à revenir lors de 
l’AGO. 
Il y a quelque temps, l’une d’entre vous, disant représenter un groupe d’adhérents, s’est 
rapprochée de deux membres du CA et leur a indiqué que ses partenaires et elle-même étaient 
fort mécontents du déroulement du dernier tournoi du littoral à Biscarrosse et ceci, sans vraiment 
entrer dans les détails, indiquant qu’elle préférait interpeller le CA et sa présidente lors de l’AGO 
pour que cette affaire connaisse plus de retentissement. 
La présidente a pris contact avec elle pour l’inviter à venir à la réunion du CA qui se tenait 
quelques jours après pour lui permettre de présenter directement les doléances de son groupe à 
celui-ci et ensuite, essayer de résoudre au mieux avec elle, le ou les problèmes, si problème il y 
avait. Cette personne a refusé. Nous lui laisserons donc, bien entendu, tout le loisir de faire ses 
critiques lors de notre prochaine AGO. 
Nous ne souhaitons pas envenimer cette affaire, mais permettez-nous de faire quelques 
remarques à ce sujet. N’ayant pas connaissance du détail des reproches que l’on nous adresse, 
nous n’allons pas essayer d’y répondre. 
Mais qu’il nous soit permis, quand même, de rappeler à tous nos adhérents, que le club est une 
association loi 1901, que les personnes qui s’en occupent sont totalement bénévoles et dévouées 
à sa bonne marche. Donc, s’il y a un problème, pas d’autocensure, on en discute, on cherche une 
solution et généralement on en trouve une, mais il ne nous semble pas approprié de le garder 
sous le coude pour « faire du buzz » lors de l’AGO. Notre jugement porte naturellement sur la 
forme et non sur le fond que nous ne connaissons pas. 
Nous avons l’impression qu’en l’occurrence, une bonne occasion a été ratée… 
 
 

  
- Marathon 9 octobre. 
 
 
 
                             
 
  
Prochaine réunion : 16/06/25 
 
 

 

Présidente : E. Gilbert                                                Secrétaire : F. Delahaye      
 


